



La Coupe de France reprendra le week-end prochain

TAMBOURIN Un match et six jeux. C'est le temps qu'aura duré ce week-end de coupe de France, balayé par la pluie au stade des demis. Samedi devait être consacré aux demi-finales dames et messieurs avant les finales dimanche. Dès 9 h 30,

les actrices du choc entre Notre-Dame-de-Londres et Vendémian, retraient donc sur le terrain synthétique de Notre-Dame et ce sont les Londraines qui se montraient le plus rapidement en jambes, à 6-1. Un temps mort demandé et

Vendémian reprenait sa copie. Plus dans la communication et l'offensive, l'équipe bousculait les Londraines, les poussait à la faute (6-3, 7-8). À égalité à 9-9 et menées 0-45, les Londraines inversaient le cours du jeu sous un début de crachin.

Vendémian ne s'en relèvera pas (9-13). Le second duel entre Poussan et Cournonsec était interrompu une première fois avant qu'à 5-1 pour Poussan, le match ne soit arrêté. Reporté comme les autres au week-end prochain.